

## Ecopetrol cierra deudas del FEPC: \$57 billones en dos años

El manejo financiero del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) ha sido, durante años, una pieza clave en la estructura económica del país. Ahora, tras años de ajustes, Ecopetrol anunció que recaudó el total del saldo pendiente por cobrar al FEPC correspondiente a 2023.

El año pasado, el déficit en el bolsillo del Estado aumentó a \$20,5 billones, por lo que el Gobierno se puso manos a la obra. Durante el primer semestre de este año, Ecopetrol comunicó que se habían pagado \$12,9 billones. Luego, a finales de septiembre, el Ministerio de Hacienda informó que la petrolera había alcanzado 86

% del saldo, con \$17,7 billones.

El pasado 28 de noviembre, la compañía efectuó el último pago, equivalente a \$2,8 billones, cumpliendo así con el pago total de los \$20,5 billones. Este abono permitió a Ecopetrol completar un total de \$57,3 billones recibidos entre 2023 y 2024, cubriendo deudas que se arrastraban desde 2022.

 El Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles es un mecanismo para amortiguar el impacto de las fluctuaciones internacionales en los precios del petróleo.